
ＪＡ秋田おばこからの報告に関する知事コメント

本日、農林水産部長から、前回の内部調査で不十分であった問題の発生原因等

に関する第三者委員会の調査結果や再発防止策、経営改善の方針等の概略につい

て説明を受けた。

弁護士、公認会計士からなる第三者委員会の報告については、客観的・専門的

な立場で徹底的に調査した上での結果と考えている。

また、再発防止策や経営改善の方針などについては、この調査結果に基づき作

成されたものであり、一定の方向性は示されたものと考えているが、大切なのは、

責任の所在と取り方を明らかにした上で、実現可能性の高い経営改善計画を策定

し、実行に移していくことである。

そのため、ＪＡ秋田おばこに対しては、今後のＪＡ経営のあり方を十分に検討

した上で、組合員から理解が得られる計画とすることに最大限の努力をお願いし

たいと考えており、農林水産部に対しては、必要な指導を継続するよう指示した

ところである。
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